

BM Holberg teilt auf die Anfrage des Stv. Dr. Stenschke aus der Haupt- und Finanzausschusssitzung vom 29.03.17 mit, dass der Oberbergische Kreis nach Abschluss der städtischen Maßnahme geplant habe, die Erneuerung der Fahrbahndecke in den Osterferien durchzuführen, diese aber aufgrund des Maßnahmenumfangs nun in die Sommerferien verschoben habe. Deswegen werde die Ohestraße bis zu der Deckensanierung nach Rücksprache mit dem Oberbergischen Kreis, von der Straßenmeisterei Wehl immer wieder bei Bedarf ausgebessert werden. Eine vorherige komplette Herstellung wäre unter finanziellen Gesichtspunkten und der anstehenden Deckensanierung nicht sinnvoll.

Auf die Anfrage des Stv. Krieger aus der Haupt- und Finanzausschusssitzung vom 29.03.17 teilt BM Holberg mit, dass die Stadt Gummersbach durch den Baubetriebshof informiert worden sei, den Kehrmaschinenfahrer zur sorgfältigen Reinigung der Fahrbahn anzuhalten.